

AYER SE CELEBRARON LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS norteamericanas

Hasta hoy por la mañana, no serán conocidos los resultados definitivos
EN ALGUNAS REGIONES DEL PAIS LA NIEVE DIFICULTO LAS VOTACIONES

Nueva York, 5.—Los norteamericanos acuden hoy a las primeras elecciones legislativas que se celebran desde el restablecimiento de la paz.

Gandhi ayunará hasta LA MUERTE

Si en 24 horas no terminan los disturbios en Bihar



Patna (India), 5.—El mahatma Gandhi ayunará hasta la muerte si no se pone fin de aquí a 24 horas a los disturbios locales en la provincia de Bihar --predominantemente hindú--. ha anunciado el ministro de Alimentación del Gobierno provisional indio, Dr. Rajendra Prasad.

Lanchas provistas de faros y dotadas de fusiles ametralladoras están recorriendo el Ganges a la altura de Patna, con el fin de evitar lo crucen, para adentrarse en la ciudad, elementos perturbadores.--EFE.

El tiempo favorece la afluencia electoral en algunas comarcas, como las del este, mientras que en otras, como las montañas del Colorado, nieva abundantemente.

En muchos puntos del Estado del Colorado no han podido ser distribuidas las papeletas oficiales de votación por estar intrasitables las carreteras.

En Denver, capital de dicho Estado, la nieve alcanza 80 centímetros.--EFE.

Las elecciones se efectúan con restricciones : : : : : Londres, 5. "Las elecciones en Estados Unidos se efectúan con mudas imitaciones; una parte considerable del pueblo norteamericano no tiene derecho a votar, especialmente las clases sociales más pobres y las razas de color".

Afirma el periódico soviético "Estrélla Roja" en un comentario (Pasa a la página 6).

Marsella, 5. La Policía ha anunciado que dos casas de campo en las cercanías de esta ciudad han sido ocupadas por "inquilinos invasores ilegales", como las de Londres.

Una de las casas pertenece a Je Tallest, director de los astilleros de Cap Janet, y está ahora ocupada por tres familias de diez personas. La otra es el castillo Servaux, en el cual se hallan alojadas diez familias.

En esta misma semana otros invasores de pisos, han ocupado otras tres casas de Marsella. --EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.742 - CEUTA Miércoles 6 Noviembre de 1946 - EJEMPLAR: 40 CMS

TAMBIEN EN MARSELLA HAY

«inquilinos invasores»

Varias casas han sido ocupadas por familias sin hogar

LLAMAMIENTO DEL DELEGADO argentino, Arce, a todos los paises hispano-americanos

Atacó a las grandes potencias por no prestar ayuda a las pequeñas naciones

Tenemos la obligación de fomentar en América el mejoramiento de nuestra cultura, bajo la égida de la mas grande de las civilizaciones que ha registrado la Historia

Lake Success, 5.--El delegado argentino en la Organización de las Naciones Unidas José Arce, ha hecho un llamamiento a todos los países hispano-americanos para que se organicen en una unión de naciones que puedan oponerse a la "poca consideración", que los países pequeños, según él, sufren en manos de los países grandes.

Hizo el llamamiento en un discurso pronunciado en la "hora para hispano-américa", transmitida por cinco emisoras de onda corta de las Naciones Unidas.

Atacó a las grandes potencias, por hacer "discursos bonitos y no prestar ayuda a los pequeños países". "Los pueblos hispano-americanos, añadió, sumados tienen una población mayor que los Estados Unidos y por eso deben unirse". Insistió Arce en que no quiere dividir a América en dos continentes --uno hispano y otro anglosajón-- sino que desea frente al poderoso desarrollo de los Estados Unidos y el progreso del Canadá, "que luchemos unidos para alcanzar un progreso parecido y si fuera posible, análogo".

El delegado argentino, agregó a continuación: "Los países americanos de origen hispano debemos estar unidos para de ese modo afrontar con éxito las dificultades que surjan de la poca consideración que habitualmente nos es dispensada cuando reclamamos lo que nos hace falta o lo que nos corresponde en el concierto mundial, no obstante el interés que manifiestan por ellas las naciones más poderosas cuando necesitan apoyo moral o material. Es muy bonito eso de hablar de la libre determinación de los pueblos y de la necesidad de tener un gobierno propio, expresiones con que se decoran las buenas intenciones de las grandes potencias, cada vez que surgen dificultades graves en el escenario mundial. Pero tan nobles conceptos serían aún mucho más hermosos, si una vez obtenido el gobierno propio las potencias menos poderosas fuesen tratadas realmente como potencias soberanas y su (Pasa a la página 6).

Los "cuatro grandes" SE OCUPAN DEL CASO DE TRIESTE

La delegación italiana presenta un memorandum pidiendo el mejoramiento de las condiciones de paz

Este pais ha sido invitado a exponer su opinión mañana

Italia podrá exponer su opinión sobre Trieste : : : : : Nueva York, 5.--Los "cuatro grandes" han acordado que el jueves sea escuchada la delegación yugoeslava en la cuestión de Trieste.

Los ministros celebrarán esta tarde una nueva reunión y discutieron una vez la cuestión de veto.

No ha sido publicado ningún comunicado oficial y se afirma que Italia ha sido invitada también a exponer su opinión respecto a Trieste el próximo jueves. --EFE.

Los ministros vuelven a discutir la posición yugoeslava : : : : : Nueva York, 5.--El Consejo de los Ministros de Asuntos Exteriores se ha vuelto a reunir esta tarde para discutir según se cree, la posición de Yugoslavia frente al Tratado de paz con Italia. --EFE.

El memorándum presentado por la delegación italiana : : : : : Nueva York, 5.--Italia presentó anoche a los ministros de Relaciones Exteriores de los cuatro grandes, la nota en la que pide el mejoramiento de las condiciones de paz e incluso un plebiscito en las zonas reclamadas por Yugoslavia.

El memorándum, que fue presentado por la delegación, que preside Alberto Trachani, embajador italiano en Washington, con tiene los siguientes puntos principales:

1.—El Tratado de paz que se prepara para Italia no está de acuerdo con los principios de la Carta del Atlántico ni con los de la guerra que los aliados libra ron contra el nazismo y el fascismo.

2.—El Tratado no reconoce debidamente la larga lucha sostenida contra el fascismo por los propios italianos, ni el importante papel desempeñado en la guerra por Italia, después de la caída de Mussolini.

3.—La solución propuesta para la frontera italo-yugoeslava, se basa en consideraciones estratégicas y políticas "en contraste abierto con las aspiraciones na (Pasa a la página 6).

LOS COMUNISTAS DISPARAN CONTRA UNA MANIFESTACION DE MONARQUICOS EN NAPOLES

También fueron comunistas yugoeslavos los que atentaron contra la Embajada inglesa en Roma

Nápoles, 5.--Anoche se produjo un encuentro entre monárquicos y comunistas en las Torres, suburbio de Nápoles, del que resultaron numerosos heridos y detenidos.

Se ha establecido la ley marcial en la población. Los comunistas hicieron fuego contra los manifestantes monárquicos entre los cuales había prisioneros de guerra que festejaban el aniversario del armisticio italo-austríaco de 1918.

Los "carabinieri" restablecieron el orden y posteriormente los monárquicos intentaron incendiar la sede del Comité central del Partido comunista.--EFE.

LOS QUE ATENTARON CONTRA LA EMBAJADA BRITANICA SON COMUNISTAS O YUGOESLAVOS

Roma, 5. -- Antonio Penenzi, subcomandante de los "carabinieri" de Roma, que interviene en las investigaciones sobre la explosión ocurrida ante la Embajada británica, ha manifestado que la Policía sospecha de los "comunistas o de los yugoeslavos" como responsables de dicha explosión.

Al preguntársele si había base para tal suposición, Penenzi, respondió: "Si, estamos buscando ya a un yugoeslavo, que desapareció hace veinte días".--EFE.

El Consejo de Estado CELEBRA SESION PLENARIA

Madrid, 5.--El Consejo de Estado celebró sesión plenaria bajo la presidencia de don Eduardo Callejo y con asistencia de los consejeros natos y permanentes del alto organismo.--CIFBA.

Un cuadro de D. Pedro de Alvarado entregado a la misión española que marcha a El Salvador



Los ministros de Asuntos Exteriores y Educación Nacional, con el ministro de El Salvador en España y otras personalidades, en el estudio del pintor Vázquez Díaz, donde ha sido entregada a la misión española que marcha a las fiestas del Centenario del descubrimiento de El Salvador, un cuadro de don Pedro de Alvarado

CEUTA, 6 NOVIEMBRE 1946

APOLLO

Temporada de estrenos 1946-47. Sesión continua desde las 5. La graciosa producción de ASTORIA FILMS

Mi mujer no es soltera

con JOAN BLONDELL, DICK POWELL, LEE BOWMAN y CHARLES RUGGLES. Una comedia que le hará pasar un buen rato por su gracia y buen humor. El sábado día 9. Un magnífico estreno. La deliciosa película mexicana en colores naturales que tiene por título: ASI SE QUIERE EN JALISCO con JORGE NEGRETE y MARIA ELENA MARQUES



SANTORAL DEL DIA

6 de noviembre, miércoles.—Fiesta de Todos los Santos de la Compañía de Jesús.—Santos Severo, obispo; Félix, mártires; Winoco, abad; Alico, Leonardo, confesores.—Día VI de la Octava de Todos los Santos.—Rito semidoble. Ornamentos blancos.

LOS CULTOS DE HOY

A las siete y treinta de esta tarde, comienza en el Santuario de la Santísima Virgen de Africa el solemne triduo preparatorio para la Coronación de nuestra Patrona, con sermón a cargo del ilustre orador sagrado, reverendo Padre Antonio Solís, de la Orden de Predicadores.

LOS CULTOS DE MAÑANA

A las 10 horas, primera misa de Pontifical, con asistencia de los Cabildos Catedral y Municipal, autoridades y asociaciones. Por la tarde a las 19 y 30, segundo día del triduo.

ADORACION NOCTURNA

Todos los adoradores nocturnos deberán acudir esta tarde al muelle España, a la hora de la llegada del vapor correo, en el que vendrá Su Exceñencia Reverendísima, el señor Obispo de Cádiz y Ceuta.

SANTORAL PARA MAÑANA

7 de noviembre, jueves.—Santos Florencio, obispo, confesor; Prosdócimo, Herculeno, obispos; Melasio, Antonio, Carino, Jacinto María Castañeda, mártires; B. Antonio Balduino, S. J. Día VII de la Octava de Todos los Santos. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Table listing municipalities and their contributions to the public subscription for the coronation of the Virgin of Africa. Includes 'Suma anterior' and 'Suma y sigue'.

Suma y sigue ... Pts. 316.718'72 (Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta, 5 de noviembre de 1946.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

CORONACION

ES PORQUE TE HAS SUMADO A UNA MANIFESTACION DE CARINOSA CATORICIDAD

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Bolsas Coronación

Desde hoy martes día 5, podrán las personas inscritas para obtener bolsas de comestibles, con que obsequia este Ayuntamiento, con motivo de la Coronación Canónica de la Santísima Virgen de Africa, pasarse por el Grupo escolar "Lope de Vega" en horas de 10 de la mañana a 1 de la tarde y de 4 a 6 de la tarde, para recoger el bono correspondiente, previa presentación de la tarjeta blanca de la cartilla de racionamiento.

Sólo se les facilitará a aquellas personas que habitan en la población, toda vez que las del Campo-exterior se entregarán en las barriadas, por la Delegación del Gobierno. Ceuta, 5 de noviembre de 1946.

EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por compra-venta ilegal y a precio abusivo de artículo de primera necesidad y racionado; he resuelto imponer a los señores que se expresan las multas siguientes:

A DON ANTONIO RUIZ GONZALEZ multa de MIL PESETAS declarando respons. le subsidaria del pago de la misma a D. Eleuterio González Vega, propietario del establecimiento donde se efectuó la venta ilegal.

Multa de QUINIENTAS PESETAS a cada uno de los señores D. FIDEL LORENZO PEREZ y D. JOSE GONZALEZ RODRIGUEZ.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 4 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Donativos entregados en esta Delegación para contribuir a socorrer a las familias menesterosas en las próximas fiestas de la coronación de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa.

Suma anterior, 15.600'00. Sra. Presidenta de la Asociación de Sras. de Santa Bárbara 50'00.

Sres. Ayuso, Sánchez Aranda y Compañía S. A., 100'00. Casa Vidal, 25'00.

Don Juan García López, 100'00. Suma y sigue, 15.875'00.

Ceuta, 5 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO.

Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Xauen núm. 6

SUBASTA

Debidamente autorizado por la Superioridad se sacan en subasta de puja a la llana las siguientes prendas viejas que se encuentran depositadas en el almacén de vestuario de este Grupo: 1.000 Kg. de chilabas, 293 " de otras prendas, 230 " de alpargatas, 59 " de calzado.

Las condiciones se encuentran de manifiesto en dicho almacén todos los días laborables de 9 a 13'00 horas.

La subasta tendrá lugar el próximo día 5 de noviembre a las 10'00 horas en el Cuartelamiento del Grupo en la plaza de Xauen

HABILITADOS! PAGADORES!

Presentad las nóminas para la percepción del Subsidio Familiar en la respectiva Delegación Provincial de I. N. P. dentro de la segunda decena del mes a que correspondan los subsidios.



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY MIERCOLES Desde las CINCO.

Otro formidable estreno! Una popularísima novela de Charles Dickens cuya acción tiene lugar durante la Revolución Francesa



historia de dos ciudades

Acción! Emociones! Espectacularidad! Esta película se proyecta únicamente DOS DIAS por tener que debutar el próximo viernes día 8 la notabilísima

COMPANIA DE OPERETAS Y REVISTAS DE AMONETOS PASO procedente de los teatros Maravillas y Zarzuela de Madrid.

la que pondrá en escena, durante los cuatro únicos días de actuación las populares y centenarias obras: "Buscando un millonario", "Tabú", "Una mujer imposible" y "El hombre que las enlamece".



DE RONDA

En el día de ayer, llegaron a nuestra ciudad procedentes del simpático pueblo rondeño, donde han pasado larga temporada, la distinguida señorita Azucena Cadená, acompañada de su hermano Anibal, y de los hijos de nuestro estimado amigo don Joaquín Antúñez, inspector jefe de Fronteras de nuestro puerto. Bienvenidos.

DE ZARAGOZA

Llegó a Ceuta en el correo de ayer la distinguida señora doña Paula Pedro Arenas, viuda de Arias, acompañada de su hija política doña Dolores, madre y esposa, respectivamente, del teniente de Carabineros, don Antonio Arias. Sean muy bienvenidos.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar. Ingenieros, 8, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 FALANSE ESPAÑOLA 11

¡TINTES PARA EL CABELLO! Agua de Colonia "La Carmela" vuelve el cabello a su primitivo color progresivamente. - Komol eficaz e instantáneamente tiñe el cabello. - Agua Oxigenada a la graduación que se desee. Mayor y detall: DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. - Teléfono, 182 Sursusal próximo apertura Falange Española número. 46

Una Corona para VUESTRA VIRGEN

La sagrada Virgen de Africa ha de ser muy pronto coronada con una joya forjada hábilmente al buril del orfebre, que quiso con su arte recoger, más que el oro y piedras preciosas guardadas de antaño en los hogares españoles, que vieron luz nueva en tierra africana, el poder extraordinario de una ilusión ceuti, por coronar tan Gran Señora, con las encendidas pruebas de su cariño filial.

Todos hemos contribuido modestamente por conseguir, cual merecido galardón, esta alhaja sobre la frente morena, que tostara el sol al mecer el botafón de una proa en las naves portuguesas, y yo además quiero darle como tributo singular de mi espíritu, esta ofrenda sentida, de una p'una que abandonó las lides literarias, en aras de sus deberes de milicia, y vuelve hoy a la Prensa, a otorgarle cual manjón apretado de rosas, este pequeño artículo en recuerdo de la advocación de angustia, que representa la Virgencita Africana, al tener siempre en sus brazos divinos, el fruto sangrante de la Pasión de un Hijo, Único en el mundo.

No quisiera sacar, Señora, este cortejo florido de la fantasía, ni del rebuscamiento de frases manoseadas mucho, en el correr del siglo, quiero más bien sentir de artémáno, la enorme inquietud del momento, que llega a los acordes de un anhelo general de la nación, expresado con fervor por el Caudillo, poniéndolo a vuestras plantas con íntima alegría luego... Porque Vos, sois mi Virgen predilecta, perdonad la arduidad de un hombre, que sabe apreciar tu Dolor, mientras otros contemplan tu Perpetua Ayuda, tu Soledad, y el consuelo místico de tu Rosario... Yo te admiro siempre en tu Dolor insignificante de Madre, entregada a la Pena del Hijo-Dios muerto sobre el más puro regazo, y como me considero igualmente tu hijo, te busco sin cesar por todos los caminos (hasta los más ingratos) para hallarte luego, la mayor gloria terrena, que ojos humanos puedan adivinar...

Horizontes de gloria para la Virgen de Africa, se encuentran muchos en Ceuta, con figura de cariño intenso, no sólo en la intimidad hogareña, sino también en la calle, en la Prensa siempre, y mañana, a voz en grito, al verte sobre las andas coronada, penetrando en la ciudad; yo ya os veo, Virgen queridísima de Africa, presidiendo entre lágrimas el tronar risueño de las palmas reales, escuchando amorosa el compasar de los himnos solemnes entonados por todos, vibrando tu hermoso corazón de Española con el gozo, y la emoción popular, al pleno día de un sol radiante y bullendo en torno tuyo, sobre tanto alborozo, miradas de estrellitas arbolando en la claridad como antorchas blanquisimas tornando con majestad sobre tu Grandeza, mientras olvidas la ceguera de los Pueblos, ante la España Cristiana que te adora.

José Torres ABAJON.

Telegrama Delenido

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza se encuentra delenido, por ser desconocido su destinatario, un despacho de Algeciras para Isabel Serrano Andrade, Falange Española.

La Coronación de Nuestra Excelsa Patrona

Se continúan recibiendo informaciones de las llegadas de los invitados de honor a la Coronación de la Santísima Virgen de Africa.

En el día de hoy, además de la llegada de S. E. Reverendísima el señor Obispo de Cádiz-Ceuta, está anunciada la llegada del Excmo. señor general de Infantería don José Sotelo, hijo predilecto de nuestra ciudad.

Para el día 9, ha sido avisada la llegada por avión del Excmo. señor alcalde de Matilla, don Rafael Alvarez Claro, y teniente alcalde de aquel Ayuntamiento don Francisco Díaz C. o.

En dicho día llegará igualmente el Excmo. señor alcalde de la vecina ciudad de Algeciras, don Manuel Baleriola.

También el día 9 a las 11, llegará a nuestra ciudad el Excmo. señor almirante de la Escuadra don Rafael Estrada, acompañado de su hijo y ayudante de ordenes, teniente coronel de Infantería de Marina, don Ramón Fernández Teruel.

Vendrá a bordo del cañonero "Calvo Sotelo", al que darán escolta una escuadra de lanchas rápidas al mando de su jefe don Manuel la Hera.

En uno de estos barcos de guerra, hará el viaje también el Excmo. señor general gobernador militar del Campo de Gibraltar, señor Sáez de Buruaga, acompañado de sus ayudantes.

Para la venida a nuestra ciudad de los peregrinos, se hará un viaje especial de los dos corretillos "Ciudad de Algeciras" y "Ciudad de Ceuta", teniendo la salida de la vecina ciudad a las 10,30 de la mañana, para efectuar el regreso de los mismos a las 10,30 de la noche.

Se están llevando a efecto los trabajos de instalación del exorno en el Campo de Deportes y la instalación del altar, que ya va viéndose dibujada, ha de ser verdaderamente una cosa de extraordinario gusto, que llamará poderosamente la atención de cuantos asistan al emotivo acto de la Coronación.

También en el campo se están haciendo trabajos de adorno, destacando extraordinariamente la instalación de seis grupos de tres banderas, la nacional, la papal y la de la ciudad, que producen un efecto muy agradable y de buen tono.

EL CONCIERTO

Conforme ya habíamos anunciado a nuestros lectores, en la tarde del domingo día 13, como fin de los actos de la Coronación, se celebrará en el Teatro Cervantes una interesantísima velada musical, en la que la Orquesta Sinfónica de Ceuta ejecutará un magnífico concierto, que indudablemente ha de ser del agrado de la inteligente afición ceuti.

Primera parte

Oberón, óverture de Wcber. Concierto en Mi menor de Mendelssohn, en sus tres tiempos: I Allegro molto appassionato, II Andante, y III Allegro molto vivace.

En este concierto y para violín y piano actuará de solista el genial artista, mago del violín, don Jesús M. Alcalá Gallano, al que tantos deseos hay de verle a ver actuar.

Segunda parte

España. Rapsodia de Eohabrier. Goyescas. Intermedio de Granados.

Orgia de las "Danzas fantásticas" de Turina.

Gran jota de la ópera "La Doña Juana", de Brelón.

Ayer visitó S. E. el Delegado del Gobierno el Convento de las Adoratrices y la barriada de la Almadraba

En la tarde de ayer, S. E. el Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Martín, acompañado de su secretario particular, señor Durán Méndez, visitó el convento de las Adoratrices.

Fué recibido por la reverenda madre superiora y otras religiosas, habiendo visitado detenidamente todas las dependencias, y observando con gran interés los delicados trabajos de bordado que realizan las hermanitas y alumnas aventajadas que allí se hallan recogidas, que alabó con frases de encomio, pues realmente hay trabajos verdaderamente primorosos.

Por una alumna, fueron leídas unas cuartillas, ofreciendo a S. E. afectuosa bienvenida a aquella casa, a las que contestó el señor Delegado con frases de gran cariño.

Una vez fué dada por finalizada la visita, el señor del Valle Martín, suplicó a la madre superiora que el próximo día 10, con motivo de la gran solemnidad que es para Ceuta el que en él se celebre la Coronación de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen, que ofreciera a la comunidad y alumnas internas una comida extraordinaria, cuyo valor será sufragado por la Delegación del Gobierno, con cuyo motivo escuchó frases de agradecimiento por parte de todas las alumnas beneficiadas con el rasgo generoso de S. E.

Más tarde, el señor Delegado y su secretario particular, se dirigieron a la barriada de la Almadraba, en donde visitó las casas de un gran número de necesitados, a todos los cuales después

de dedicarles cariñosas frases de ánimo, hizo diversos donativos, de diferente cuantía, según las necesidades de cada uno de los casos que iban presentándose.

Además, informado de sus necesidades, tomó nota de ellas, y prometió que en el plazo próximo, procurará socorrerlas con donativos en especie, siendo aquello que más urgentemente se necesita por varios de ellos, cochinos y ropa con que resguardar sus cuerpos del frío, que ya se avecina rápidamente.

Los favorecidos con su generosidad, y aquellos a quienes prodigó consuelos aunque momentáneamente no recibiesen donativos, expresaron a S. E. el profundo agradecimiento que les producía su cariñosa deferencia visitándoles, y consolándoles en sus penas, en la medida que le era posible, y le despidieron bendiciéndole su protectora mano, que de forma tan humanitaria, ampara a aquellos a quienes la necesidad y la miseria, tiene hundidos en el desencuero.

ANOCHÉ EN EL APOLO

DEBUTA CON EXITO EL ESPECTACULO "BURLESCAS"

Anoche según había sido anunciado, se presentaron en el teatro Apolo las huertes presentadas por Pahissa de Queralt, que lleva por título "BURLESCAS". Se trata de un espectáculo de gran originalidad, montado con mucho gusto, y vestido con extraordinario lujo.

Destaca en primer término el gran caricato Gustavo Re, que sin maquillaje de clown, saca cuadros, todos ellos llenos de gran partido en los diferentes buen humor y con chistes y anécdotas que además de divertidos, tienen el buen gusto de su originalidad.

Miriam Kleckova, artista de gran belleza y simpática arrolladora, en sus trabajos todos firmes y delicados, hace alarde de un arte inigualable, mereciendo destacarse excepcionalmente el cuadro en que se parodia una ópera, en el que además de la gracia burlesca de la que hace verdadera gala, demuestra sus condiciones excepcionales de excelente cantante, pues entre burlas y serio, demostró escuela y facultades.

La pareja de baile La Mara y Larrie, dieron una lección de lo que es el baile de salón, más tarde de baile netamente andaluz y por fin de música exótica, con excentricidades propias de la música americana.

Muy bien las hermanas Pays, en sus bailes y canes flamencos, sobresaliendo excepcionalmente, en su imitación del estilo 1900 en un schotis, bien marcado y pródigo en giros madrileñísimos, que les acredita como estupenda pareja de baile. También agradó mucho, por la perfección en el trabajo y su juventud la bellísima Rozy que en sus trabajos de ventriloquia fué no solo afortunadísima, sino de una perfección maravillosa.

Contribuyen al mayor brillo del conjunto, en sus diferentes intervenciones en los 24 cuadros de que se compone el espectáculo, los buenos artistas José Aspas, Diego Larios y Lis Rozy.

GAINTCHU.

DELEGACION DEL GOBIERNO

S. E. el Delegado Gubernativo, ha recibido las siguientes visitas:

Don Vicente Cosío García, industrial; don Francisco Corral, coronel del Servicio de Defensa Pasiva; don Eduardo Muñoz, maestro de obras; doña Angeles González Yáñez; don Mariano de la Torre, secretario de la Junta de Protección de Menores; don Mauricio Alvarez Casas, industrial; delegada de la Sección Femenina, señorita Hernández; Ilustre señor Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; don Francisco Bohorque López, secretario de la Cofradía de Pescadores.

Aclaración

El artículo aparecido en nuestro número de ayer, original del abogado y profesor de la Escuela del Magisterio, don Luis de F. Pancorbo, sufrió por nuestra parte un involuntario error en el título. Debe: "Vir Bonus Duce di Piritus", cuando debería haber dicho: "Vir bonus ducendi peritus".

Hacemos esta aclaración para satisfacción de todos.

LA LECHE SIGUE SIENDO ADULTERADA

Como habrán podido observar nuestros lectores, con gran frecuencia venimos publicando en estas columnas, nuevas sanciones impuestas a los industriales que venden la leche, por sus infracciones adulterando la misma.

Pese a que algunas de las multas impuestas son de importancia, lo que evidencia que la infracción es importante y probablemente repetida, el castigo no resulta ejemplar, y los vendedores de forma persistente y recalcitrante, pagan la multa y vuelven a incurrir en el delito de la adulteración.

Realmente es de lamentar esta insistente persistencia en infringir las disposiciones legales y las ordenanzas municipales, mucho más en un orden de mercancías en la que existe un perjuicio mucho mayor que el que representa en sí la codicia de vender la mercancía a un precio abusivo.

Los infractores no tienen en cuenta, sin duda, que no sólo contravienen lo establecido en las ordenanzas en lo que respecta al precio del producto, sino que además incurrir en un delito de lesa humanidad, ya que con su adulteración provocan el convertir un artículo de primera necesidad en un bebida insipida a la que se le han robado todas las vitaminas que contiene, y las que son principalmente el motivo de la utilidad del producto, puesto que en su mayor parte debe ser consumida por niños, ancianos y enfermos a los que al sustraerles con su afán de lucro toda la sustancia alimenticia que debe contener, se obliga a ingerir a estos pobres seres un líquido falto de todo alimento, lo que como es natural, determina que los estados de anemia se acentúen y las enfermedades que padecen se agraven notablemen-

te. Bien está la sanción que a diario impone el ilustrísimo señor alcalde a estos desaprensivos industriales, pero, como con su insistente contumacia, incurrirán indudablemente en un claro delito de atentado a la salud pública, no creemos sería exagerado si se tomase la medida de pasar la responsabilidad ante la autoridad competente, para que en el orden que le correspondiera, imponga a los mismos el castigo que corresponde al mal que producen con sus constantes infracciones.

Traslado

El Boletín Oficial del Estado publica el nombramiento, en virtud de concurso de traslado, del catedrático del Instituto Hispano-Marroquí de Ceuta, don Horacio Bel Baena, para ocupar la cátedra, en concepto de numerario, de Ciencias Naturales, del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Jerez de la Frontera.

Lamentamos la ausencia del señor Bel Baena, que tantas simpatías había sabido captarse en esta plaza, y le deseamos muchos éxitos en su nuevo cargo del Instituto jerezano.

NO TE IMPORTE LA CUANTIA DEL DONATIVO

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA

CORONACION

UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPAÑOLA.

Doctor Rubén Prat

Pulmón y Corazón

MEDICINA INTERNA

Consulta: Antioco, 6 principal de 3 a 5



Torneo local de baloncesto

A. A. A. San Agustín y Academia Escribano vencieron en la jornada del domingo

El pasado domingo se jugaron dos encuentros correspondientes al campeonato local de baloncesto (adultos). En el primero de ellos el equipo de la A. A. A. San Agustín derrotó por 42 a 7 al del Deportivo Alfau y en el segundo alcanzó el triunfo el de la Academia Escribano por 42 a 4 sobre la Unión Africa-Ceuti.

Marcaron los tantos por el A. A. A. Gómez (11), Arriaga (9), Ramos (10) y Alonso (12); por el C. D. Alfau, Santis (3), Mercedillo (2) y Navas (2); por la Academia Escribano, Quiza (6), Pagán (14), González (16), Capdevila (6), y por el Africa-Ceuti Merino (2) y Roldán (2),

arbitrando los señores Gerdeira y Pover, muy acertadamente. Tras estos resultados la clasificación queda así.

Equipos	J.	G.	P.	F.	C.	Pt.
San Agustín	3	3	0	86	34	6
A. Escribano	2	1	1	56	20	2
U. A. Ceuti	3	2	1	32	84	2
C. D. Alfau	2	0	2	21	57	0

Queda aún pendiente de resolución el partido Escribano-Alfau. Los partidos del domingo, dada la festividad del día, quedan aplazados hasta el 1.º de diciembre o primer día festivo que hubiese entre dichas dos fechas.

Pruden sigue siendo el mejor goleador

Botella y Martínez-Catalá se disputan el título en Segunda División

Después de la última jornada, la clasificación de goleadores en las dos Primeras Divisiones de Liga es la siguiente, en sus primeros puestos.

PRIMERA DIVISION

Pruden (Madrid), 11 tantos; Panizo (A. Bilbao), 8; Calvo (Español), 5; Zarra (A. Bilbao), Méndez (Gijón), Mundo (Vatencía), 4; Campos (Aviación), Soria (Castellón), Pahlífo (Ceita), Barinaga (Madrid), Lángara (Oviedo), Vázquez (Sabadell), 3.

SEGUNDA DIVISION

Botella (Betis) y Martínez Catalá (Levante), 7; Campos (R. Sociedad), 6; Mijares (Mallorca), Ponades y Peralta (Tarragona), Quisco (Leoyano), Salvador (Levante), Periche (Hércules), 4; Vidri (Leoyano), Duro (Baracaldo), Caeiro (Ferro), Trompi (Granada), Macía (Hércules), Escrivá (Levante), Castiva y Ontoria (R. Sociedad), Mora (Santander), Mariano (Zaragoza), con 3.

Restaurante Regina Hotel
Ofrece su acreditado SERVICIO A LA CARTA
TETUAN

LOS MODESTOS

F. DE CASTILLEJOS, 3; IMPERIO DE JADU, 2

El domingo se celebró el encuentro de fútbol entre el Frottera de Castillejos e Imperio de Jadú venciendo el primero por la mínima diferencia de 3 tantos a 2.

El mejor de los ventidós fue Clemente, marcando los goles por los vencedores García I (2) y Morejón, 1, y por los vencidos, Navas I y Caravaça.

Alineaciones:
F. de Castillejos: Alarcón; García II, Padilla; Clemente, Trobat, Chispo; Beja, Morejón, García I, García III y Butaja.

Imperio de Jadú: Julián; Belski, Plata; Carayaca, Navas I, Morán II; Antonio, Laio, Navas II, Abdelkader y Morán I.

C. D. ALFAU, 7; RACING DE CEUTA, 3

El pasado domingo en el campo de Infantería, se enfrentaron los equipos Alfau y Racing, venciendo los primeros por el tanteo de 7 a 3. Marcando los tantos, Maciste (2), Quirós, Morales, Cusi, Vicente y Lolo, y por los vencidos, Luque, Chato y Sanabria.

Domino el Alfau en los dos tiempos.

Alfau: Martínez; Arroyo, Rocha; Pepín, Lolo, Partida; Morales, Quirós, Cusi, Maciste y Vicente.

Racing: Lázaro; Beañez, Mesa; Verdú, Luque, Lorenzo; Sanabria, Chato, Ruiz, López y Carlos.

AMAYA
TINTORERIA
Tefidos y limpieza en seco

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL
Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE- RRICULTURA
Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 764'9.
Temperatura máxima a las 15'30: 17'4.
Temperatura mínima a las 4: 15'6.
Temperatura media: 16'5.
Humedad relativa media: 90 %
Dirección dominante del viento, E.
Velocidad media del viento: 25 kilómetros.
Horas de sol: 0'25.
Lluvia en las 24 horas: 1'1.
Estado del cielo: cubierto.
Estado del mar: gruesa.

Anuncios breves

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.
En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2.
En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.
VENDO comedor nuevo, mil ochocientas pesetas. Razón esta Administración.

Alquileres
MATRIMONIO con un hijo desea dos o tres habitaciones con derecho cocina. Razón esta Administración.

Quiero vender... pero ¿cómo, si nadie lo sabe?

¡Ya lo tengo!

pondré un anuncio breve en EL FARO que es muy eficaz y además, muy económico

Enseñanza

BACHILLER, con cultura universitaria hablando y escribiendo correctamente francés, nociones de inglés y alemán, mecanografía, práctica comercial, desea empleo. Escribir Administración Diario que transmitirá.

PREPARACION para Policía. Duarte, 2.

Varios

DEPARTAMENTO de señoras. Peluquería Cabrera. Atendido por Sra. peluquera competente. Excelente material. Abonos de peinados diarios o alternos. Precios económicos.

EL FARO
ALGECIRAS
DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS Racionamiento

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil:

Jabón, a razón de cien gramos por persona, contra el corte de los cupones señalados con los números II, III, IV y V de adultos y II, III y IV de infantiles, al precio de 0'40 pesetas, la ración: azúcar a razón de cien gramos por persona contra el corte de los cupones señalados con el número VI de las cartillas de adultos y V de las infantiles, al precio de 0'55, la ración: leche condensada a razón de un bote, por ración, de cada cartilla infantil, al precio de pesetas 1'00, contra el corte del cupón señalado con el número VI.

VELARA LITERARIA EN LAS ESCUELAS SALESIANAS

En la noche del pasado domingo tuvo lugar en el salón de actos de las Escuelas Salesianas de San Ramón, una velada literaria en la que intervinieron destacados elementos del cuadro artístico del mencionado centro organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos Salesianos.

En primer lugar el señor don Damián Leblanc, interpretó magistralmente la poesía de Gabriela Cedeada a la muerte de la madre, escuchando al final muchos aplausos.

A continuación se puso en escena la comedia de Carlos Arniches, titulada "Las grandes fortunas", la cual fue muy del agrado de la numerosa y selecta concurrencia que llenaba el amplio salón. Los señores Ardila, Emilio, Chuts, Malagón, González, Grau, Fernández Olivares, Pinto y Correro, pusieron a contribución sus esfuerzos para obtener el mejor resultado de esta magnífica y excelente comedia, consiguiéndolo plenamente y haciéndose por ello acreedores a los aplausos que recibieron.

Parte integrante del programa fue la actuación en los entreactos de la orquestina dirigida por el AA. salesiano, don Simeón Vargas, que también fue muy aplaudida en sus afortunadas interpretaciones.

EN EL SALON DE ACTOS DE SAN ISIDRO

En el salón de actos de la parroquia de San Isidro, un conglomerado de pequeños artistas, intérpretes fieles del folklore español, realizaron el pasado lunes una excelente actuación que merece un entusiasta aplauso. Pilar Blasco, Julita, Moriches, Eloida Benítez, Marujita Iglesia, Pilar Alcalde, Lolita Sánchez, Maribel Custodio, Mercedes Díaz, Ana María Maresco, Anita Guerrero, y los pequeños José Cano, Juan

Mesa, Juan Aragón, todos en general, merecieron los aplausos y el encomiástico elogio de que fueran objeto por parte de los numerosos asistentes a esta velada literaria musical.

MISA DE REQUIEM

En la capilla del Colegio Salesiano, tuvo lugar una solemne misa de requiem sufragio de los AA. SS. y socios de la Asociación de Antiguos Alumnos Salesianos, fallecidos.

A pesar de lo desfavorable del tiempo asistieron un elevado número de AA. y familiares de los fallecidos.

SUFRE QUEMADURAS

Tuvo la desgracia de caer sobre un cubo de agua hirviendo la pequeña Margarita García Aragón de dos años, la que fué asistida en la Clínica de Urgencia de quemaduras de importancia, pasándose el parte correspondiente a las autoridades.

ATROPELLO DE BICICLETA

En la vía pública y por una bicicleta fué atropellada María del Carmen Mateo Ramos, siendo asistida en la Clínica de Urgencia y dándose parte de la ocurrencia a las autoridades.

DEPORTES Fútbol

El España, nuestro segundo equipo representativo se puede decir se ha apuntado su segunda victoria, al obtener un honroso empate en Málaga, con el Fernández Requena de aquella ciudad, equipo rodado de fuerte prestigio y de gran historia, dentro, claro está, de su categoría. Podemos afirmar hoy que la posición del España en el decurso de este Campeonato de categoría regional (Primera), se afianza día por día y que indudablemente ha de llegar a situarse en un puesto destacado de la misma.

CICLISMO

Dos carreras en este mes
Se nos comunica que se están preparando dos carreras para este mes. Una sería para neófitos y la otra para profesionales. Al parecer y sin que esto sienta ya precedente de absoluta seguridad, la primera sería de dos vueltas hasta el cruce de San Roque y la otra de ida y vuelta a Estepona. Como se ve los del pedal no se duermen y después del éxito de la última carrera a Tarifa, están dispuestos a que se hable y en grande de ciclismo en Algeciras. Verdad es que hay un conjunto de elementos valiosísimos y excelentes aficionados de gran historia en estas lides y que de ellos hay que esperar todo, incluso el grande triunfo.

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'00 mensuales.

Ceuta, de de 1946.

Firma.

EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA Coronación de la Virgen
demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Únete a ellas

Lotería Nacional

Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 1.500 ptas.

UNIDAD									
DECENA									
CENTENA									
MIL									
DOS MIL									
TRES MIL									
CUATRO MIL									
CINCO MIL									
SEIS MIL									
SIETE MIL									
OCHO MIL									
NUEVE MIL									
DIEZ MIL									
ONCE MIL									
DOCE MIL									

Premios mayores

PREMIADO CON 500.000 PTAS.									
8.004									
P. de Mallorca, Madrid, Constantina.									
PREMIADO CON 250.000 PTAS.									
47.357									
Alicante, Sevilla, Madrid.									
PREMIADO CON 100.000 PTAS.									
35.388									
Avilés.									
PREMIADOS CON 7.500 PTAS.									
728.—Navia, Jerez, Zaragoza.									
776.—Barcelona, Sabadell, Zaragoza.									
2.364.—Córdoba, San Sebastián, Zaragoza.									
3.907.—Mahón, Córdoba, Bilbao.									
5.455.—Madrid.									
13.339.—Bilbao, Ubeda, Madrid.									
1.538.—Madrid, Toro.									
16.863.—Pamplona, P. de Mallorca, Madrid.									
29.386.—Algeciras, Olvera, Alicante.									
42.325.—Tarifa.—CIFRA									

680	753	365	070	272	612	355
060	947	497	416	874	451	779
052	743	099	779	395	186	469
436	887					
DIECINUEVE MIL						
930	499	493	191	405	687	015
876	003	206	763	621	015	470
609	964	213	316	581	944	694
524	365	922	373	533	572	721
387						
VEINTE MIL						
829	668	236	092	422	789	262
889	104	848	630	852	198	190
503	887	950	235	660	600	281
297	395	994	049	241	189	368
447	771	761	803	931		
VEINTIUN MIL						
076	972	515	142	471	947	141
772	529	180	821	622	256	957
386	562	676	621	754	330	561
VEINTIDOS MIL						
482	953	343	838	771	266	824
446	280	596	306	004	790	623
160	793	792	582	548	217	747
027	109	551	595	857	537	052
685	893	008	206	294	779	
VEINTITRES MIL						
645	101	704	650	075	745	366
401	777	784	862	182	910	967
502	893	549	661	091	244	095
515	843	381	785	330	891	629
461	621	247	443	298	880	494

TINTES SUPREMA para frío "IBERIA" caliente

Los mejores para teñir en casa toda clase de prenda

«Droguería Vicente Martínez»

Ventas al por mayor y detall

TREINTA MIL									
005	307	957	120	433	944	694			
692	105	016	589	755	733	763			
372	823	832							
TREINTA Y UN MIL									
508	722	659	266	211	315	461			
401	416	008	823	832	614	618			
375	995	449	547	548	230	065			
994	581	358	371	216					
TREINTA Y DOS MIL									
662	953	165	963	892	346	028			
244	193	183	435	330	104	621			
842	135	193	368	087					
TREINTA Y TRES MIL									
829	963	350	333	815	264	442			
022	540	658	929	550	317	491			
992	503	425	692	311	864				
TREINTA Y CUATRO MIL									
576	374	970	218	513	058	545			
660	606	624	930	345	733	526			
225	673	590	615						
TREINTA Y CINCO MIL									
737	591	842	170	681	090	385			
501	355	290	013	899	016	417			
319	697	994	404	930	136	744			
441	721	221	796	128	145	590			
477	488	912	946	497					
TREINTA Y SEIS MIL									
066	937	486	654	675	319	944			
548	713	736	099	017	271	726			
961									
TREINTA Y SIETE MIL									
688	952	246	851	541	483	329			
282	114	602	226	363	152	250			
700	499	240	091	800	738	586			
410									
TREINTA Y OCHO MIL									
911	593	862	125	245	499	998			
378	265	325	302	090	257	332			
336	614	068	273	899	953	399			
326	073	691	308	351	080	465			
855	937	366	095	684	545	957			
TREINTA Y NUEVE MIL									
316	921	711	118	298	073	240			
434	577	643	930	075	019	695			
480	776	718	022	590	561	269			
287	712	088	250	187					
CUARENTA MIL									
328	883	508	824	678	633	006			
279	917	067	423	152	144	664			
100	224	213	476	818	061	252			
577	320	880	849	195	956	314			
282	882	807	358	496					
CUARENTA Y UN MIL									
882	710	187	945	753	182	603			
861	728	246	325	374	488	962			
128	200	790	273	856	885	649			
349	545	639	426	036	037	941			
419									
CUARENTA Y DOS MIL									
758	754	693	488	611	722	326			
329	446	469	612	232	716	379			
353	837	217	413	414	039	424			
664	429	503	098	512	544	747			
592	691	253	597						

Milagros y Tradiciones de Ntra. Sra. DE AFRICA

(De Don José M. Guerra Lázaro)

EL LIBRO QUE NO DEBE FALTAR EN NINGUN HOGAR DE CEUTA

Podrá adquirirlo: Biblioteca Superarse, Librería Cortés, Kiosco Reina, "La Española", Papelería Nacional y en Casa Cruzado (Jadú).

VEINTICUATRO MIL						
804	170	543	692	450	813	035
668	014	594	595	995	833	309
530	966	264	073	697	844	602
583	042	693	238	849		
VEINTICINCO MIL						
464	629	423	498	381	373	495
532	515	077	798	380	804	801
189	553	602	883	320	710	361
357	835	225	680	691		
VEINTISEIS MIL						
004	776	530	773	219	430	349
389	679	854	693	409	109	468
491	485	499	326	864	710	994
130	289	754	382			
VEINTISIETE MIL						
365	134	927	645	374	812	005
328	706	726	836	564	683	479
883	447	201	784	807	717	718
709	713	784	178	837	135	988
754	753	229	813	375		
VEINTIOCHO MIL						
100	653	041	047	919	998	370
786	912	491	703	649	725	056
844	544	959	329	964	528	308
375	368	146	802	481	007	587
VEINTINUEVE MIL						
012	647	975	712	689	149	822
694	015	814	176	620	232	019
732	109	999	848	113	834	557
632	728	727	491	335	417	204
490	683	714	288			

Tu donativo en la cuestionación para la Coronación de la Virgen significa tu adhesión a' acto

JOYERIA
La Esmeralda

COMPRA DE ALHAJAS, ORQ PLATA PLATINGO ANTIGÜEDADES PAPELETAS MONTE DE PIEDAD FALANGE ESPAÑOLAS Teléfono 195

PAGA TODO SU VALOR

Lea Vd, EL FARO — Diario de la mañana —

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manita	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manita	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id de 20	3'20
Camel	Id. de 20	3'70
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'05

LA DIRECCION

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE C. COSIO, HIJO Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Llamamiento del delegado argentino, Arce a los países hispano-americanos

(Viene de la primera).
Independencia no es, uviere v. n-
culada a la mayor o menor can-
tidad de materias primas que de
ellos es posible obtener. "No val-
dría la pena de haber creado el
papel el sistema de unidad y
solidaridad panamericana si en la
práctica ella no hubiese de ser-
vir para defender los intereses
de los débiles y especialmente de
los más débiles. El sistema pana-
americano, no ha sido creado para
molestar ni muchos menos para
atacar a nadie, ha sido creado
para la defensa de América en
el caso de que ésta o uno de los
países que la integran fueran ata-
cados o molestados por una po-
tencia no americana. Dicho sis-
tema regional está amparado por
las disposiciones expresas de la
Carta de las Naciones Unidas.
Ha sido creado, además, para que
los más débiles entre los países
de América, gocen de la consi-
deración y la ayuda de los más
fuertes entre los países de ese
mismo continente".

Ayer se celebraron las elec- ciones legislativas norte- americanas

(Viene de la anterior).
rie a las elecciones de Norteamé-
rica.
"De todas maneras —agregó—
los electores tienen poco que es-
coger, ya que los candidatos cu-
yos nombres y afiliaciones pue-
den ser diferentes, tienen un so-
lo programa".—EFE.
Hasta hoy por la mañana
no se conocerán los resul-
tados completos y defini-
tivos de las elecciones : :
Nueva York, 5. Las primeras
noticias de las elecciones norte-
americanas podrán ser transmiti-
das alrededor de las cinco de la
mañana (hora española). Los
resultados completos no empeza-
rán a llegar hasta las siete de
la mañana.—EFE.

TETUAN

DELEGACION: BADIA EL ABA-
SI NUMERO 2. TELEFONO 2042

SE CELEBRA CON GRAN BRI-
LLANTEZ LA PASCUA DE AID
EL KEBIR

Como teníamos anunciado se
celebró en la mañana de ayer la
festividad de Aid el Kebir, pascua
grande musulmana con los sacrifi-
cios de los tradicionales carne-
ros.

El día de lluvia pertinaz y al-
gún frío, no restó brillantéz a la
ceremonia y S. A. I. el Jefe de
la Zona hizo la ofrenda acostum-
brada, en compañía de su Maj-
estad, autoridades musulmanas, mu-
sulmanes notables y alto perso-
nal del Mexuar.

En las casas particulares se
practicaron idénticos sacrificios y
por la Beneficencia y Asistencia
Social Musulmana fueron reparti-
dos numerosos donativos entre
todas las clases necesitadas.

Reiteramos al pueblo musul-
mán nuestra cariñosa felicitación
por este fausto motivo.

Contribuyendo a la
**Coronación de la
Virgen de Africa**
tempreros los simpatía
por este acto nacional

"Para unimos cada vez más
—sigue diciendo Arce— debemos
empezar por elevar el nivel eco-
nómico de las clases trabajadoras
con el propósito de producir más
y consumir más, y hacer desapa-
recer las diferencias más irritan-
tes que intensifican la separación
de las diversas clases sociales. La
desigualdad es ley de naturaleza
y de la misma manera que no
pretendo que todos los hombres
sean igualmente pobres, tampoco
pretendo que todos sean igual-
mente ricos. El mejoramiento eco-
nómico y social nos ayudará pa-
ra aumentar nuestra cultura. Ten-
emos obligación de fomentar en
América el mejoramiento de nues-
tra cultura, especialmente de His-
panoamérica, bajo la égida de la
más grande las civilizaciones que
ha registrado la Historia".

A continuación el delegado ar-
gentino, dijo: "Menos congresos
o asambleas esporádicas, donde
se pronuncien graves y hermo-
sos discursos que no dejan nada
de constructivo y práctico, después
de apagados sus últimos ecos;
más organismos permanentes des-
tinados a que conozcamos mejor
y que facilitemos el intercambio
de producción material y espiri-
tual de nuestros respectivos paí-
ses, y habremos afirmado la po-
sición de la política hispanoame-
ricana. Por último, debemos pe-
dir a las juventudes de nuestros
respectivos países que sin dejar
de manifestar sus rebeldías pro-
pias de su temperamento y edad,
recojan el trabajo de sus may-
ores y lo transmitan a las gene-
raciones futuras, para que no se
pierdan los esfuerzos y para que
la suma de todos esos esfuerzos
constituya el acervo de la futu-
ra civilización hispanoamericana.
Nadie sabe cuáles son los desig-
nios de la Historia, y no solamen-
te no está de más sino que es

indispensable, que América esté
siempre preparada para cumplir
con su propio destino, que esté
siempre dispuesta para sofocar
todo intento de destrucción que
pueda amenazar la civilización
que nos legaran Grecia y Roma y
los países que después de reco-
ger la antorcha de la cultura y
el saber la pusieron en nuestras
manos".

El delegado argentino, Arce,
terminó diciendo: "Hermanos de
la América hispanoamericana, hay
que trabajar por el mejoramien-
to de nuestros pueblos, por la
solidaridad de América, por el
bienestar de los hombres en ge-
neral y porque un espíritu de
justicia, ilumine el camino de los
grandes poderes de la Tierra".—
EFE.

SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE
LOS DONANTES PARA LA
CORONACION
ES PORQUE TE HAS SUMADO A
UNA MANIFESTACION DE CARI-
NOSA CATORICIDAD

†
EL JOVEN
Sebastián Vallejo de la Rubia
Ha fallecido a los 13 años de edad, después de recibir los
Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Sus desconsolados: padres, don Sebastián (del Comer-
cio) y doña Luisa; hermanos, Anita y José Luis; abuelos,
don Sebastián Vallejo Cabezas y doña Ana de la Rubia
Rodríguez; tíos, primos y demás parientes y afectos.
Al participar a sus amistades tan dolorosa pérdida,
les ruegan una oración por el alma del finado y asistan
a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día
de hoy, a las 14 horas, desde la casa mortuoria hasta el
sitio de costumbre, favor por el que les quedarán eterna-
mente agradecidos.
Vivia: Quelpo de Llano, número 1.



Ronald COLMAN
en la obra literaria de CARLOS DICKENS
**historia de dos
ciudades**
DIRECTOR: Jack Conway
Metro Goldwyn Mayer

¡Emocionante!
••
¡Sublime!
••
¡Apoteósical
••
Una grandiosa
producción
según la
popular
obra
de
**CHARLES
DICKENS**

Que se proyecta hoy y mañana en
CERVANTES
Durante los días 8, 9, 10 y 11 en funciones de tarde y noche,
actuación de la notable
**COMPANIA DE OPERETAS Y REVISTAS DE
ANTONIO PASO**
Procedente de los teatros Maravillas y Zarzuela de Madrid
de la que son figuras principales
EDUARDO GOMEZ «GOMETES»
LINA ROSALES - IGNACIO LEON - RAQUEL DAINA
LUISITA CERNUDA - MARUJA PASO
y otros notables artistas. Serán estrenadas las cuatro
popularísimas obras
El hombre que las enloquece - TABÚ - Buscando un millonario
y UNA MUJER IMPOSIBLE
(Encargue con tiempo su localidad)

Los «cuatro grandes» se ocupan del caso de Trieste

(Viene de la primera).
cionales de los pueblos interesa-
dos".
4.—La solución fronteriza pro-
puesta, no garantiza la protección
de las minorías.
5.—Debe celebrarse un plebis-
cito para adjudicar las zonas en
disputa, de acuerdo con la pobla-
ción de las mismas.
6.—La zona internacional de
Trieste, debe incluir el distrito
"incuestionablemente italiano de
Parenta y Pola".
7.—La disposición de que Ita-
lia renuncie a todas sus colonias
no reconoce la labor realizada
por Italia en el desarrollo de esos
territorios.
8.—Las cláusulas militares del
Tratado, inclusive la desmilitari-
zación de sus fronteras deja a
Italia indefensa y en estado de

sujeción que pone en peligro su
misma independencia.
En la solución de los proble-
mas referentes a la frontera
oriental entre Italia y Yugoslavia,
y la frontera occidental entre
Italia y Francia, el Tratado
se basa en consideraciones estrate-
gicas y políticas que están en
abierta contradicción con las as-
piraciones de las naciones y los
pueblos afectados, y no ofrece
garantías para la protección de
las minorías.

En particular el Gobierno ita-
liano insiste que al determinar la
frontera oriental, se sigue el prin-
cipio de la línea étnica estableci-
do por el Consejo de ministros
de Relaciones Exteriores en Lon-
dres, recurriendo al plebiscito en
las zonas en disputa de acuerdo
con la población de Istria y la
propuesta presentada en la Con-
ferencia de París por la delega-
ción italiana.

El Gobierno italiano considera
también que debe aprobarse este
principio en el caso de la crea-
ción del territorio libre de Trieste,
cuyas fronteras deberían exten-
derse por lo menos hasta in-
cluir la zona incuestionablemente
italiana de Parenta y Pola.

La renuncia total de la sobera-
nía italiana sobre sus colonias
que determina el proyecto del
Tratado es contrario a toda apre-
ciación objetiva de contribución
del trabajo italiano al progreso
y futuro desarrollo de esos ter-
ritorios. Todas las cargas finan-
cieras, reparaciones, derecho a la
incautación de bienes italianos en
el extranjero, dejada a la discre-
ción de cada país y la libre in-
cautación de las inversiones del
Estado y particulares, en favor
de ciertos países, excede a todos
los límites razonables de capaci-
dad efectiva de pago por parte
de Italia y amenaza a la indepen-
dencia económica del país.

Otros factores que contribuyen
a agravar la situación son las
cargas de los gastos de ocupa-
ción y de los servicios prestados
durante tres años de armisticio.
A esto debe agregarse que se ha
obligado a Italia a renunciar com-
pletamente a toda reparación de
Alemania, por el periodo durante
el cual las tropas de Hitler sa-
quearon las provincias italianas.
El Gobierno italiano pone de re-
lieve que es absolutamente ne-
cesario que se alivien sus cargas
económicas para evitar el peli-
gro de derrumbamiento de la eco-
nomía italiana y empeoramiento
de la condición de vida de las
clases trabajadoras hasta insup-
portable".

El Gobierno italiano ya ha pro-
testado contra las disposiciones
del proyecto del Tratado que ca-
rece de toda base de justicia. El
Gobierno italiano, renueva su rue-
go a los ministros de Relaciones
Exteriores de Francia, Reino Uni-
do, Estados Unidos y URSS para
que vuelvan a considerar las pro-
puestas formuladas por la dele-
gación italiana en la Conferencia
de París, dentro de los límites
del procedimiento consultivo a
que está limitada su intervención
y con la reserva de los derechos
soberanos de la Asamblea Cons-
tituyente italiana, respecto a la
aceptación del Tratado en su for-
ma final.

El Gobierno italiano, reafirma
sus reservas más fervientes acer-
ca del presente memorándum.
Esos puntos, no puede menos de
mantener toda su importancia
pues han sido dictados por las
necesidades permanentes y fun-
damentales de la vida y el des-
arrollo de la nación italiana". —
EFE.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS